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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ジョン・ジャーム  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　佐野 　英之  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⾼高⽥田 　喜好

【会 　⻑⾧長】辻村 　彰秀  
【副会⻑⾧長】阿久津 　馨  
【幹 　事】櫻井 　康⼆二  
【副幹事】荻野 　善明  
【会場監督】⼩小川 　和夫

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年9⽉月13⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：荻野  善明  副幹事

【今後の例例会・卓話スケジュール】 　 　 　 　 　   

9⽉月20⽇日（⽕火）休会  

9⽉月27⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　卓話：イニシエーションスピーチ  

10⽉月4⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　卓話：湘南ベルマーレフットサルクラブ  
 　 　 　 　 　 　 　久光  重貴 　様  
 　 　 　 　 　 　「がんと闘い夢を届ける」  

10⽉月11⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　クラブフォーラム（⽶米⼭山）  

10⽉月18⽇日（⽕火）夜間例例会（お⽉月⾒見見例例会） 　  
 　 　 　 　例例会：⼩小⽥田原市⺠民交流流センターUMECO  会議室3  
 　 　 　 　 　 　 　受付 　18:00〜～18:10  
 　 　 　 　 　 　 　例例会 　18:10〜～18:40  
 　 　 　 　 　 　 　懇親会：じんりき厨房  
 　 　 　 　 　 　 　18：55〜～20：55  
 　 　 　 　会費：R会員 　 　2,000円  
 　 　 　 　 　 　 　R家族 　 　2,000円  
 　 　 　 　 　 　 　Rアクト 　2,000円  

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：櫻井  康⼆二  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼩小林林  和彦 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥

人類に奉仕するロータリー 
ROTARY SERVING HUMANITY

会員数：39名

12：30 　   開会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「我等の⽣生業」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  
閉会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  

13：00 クラブフォーラム（⻘青少年年奉仕）  
「⻘青少年年奉仕について」  
⻘青少年年奉仕委員会  
久保⽥田知⼦子  委員⻑⾧長（地区⻘青少年年奉仕会委員）  
⻘青少年年交換学⽣生カウンセラー  
⼤大川久弥  会員  

ローターアクト地区代表  
⽻羽⽣生美⼦子  様  

例例会報告：2016年年9⽉月6⽇日（晴れ） 　 　第1949回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2016年年9⽉月-‐‑‒  

‣14⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館 　12：30  
 　 　 　「地区研修協議会実⾏行行委員会全体会第⼀一回開催」  

‣15⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　 　報徳会館  12:30  
 　 　 　「クラブ協議会：ガバナー補佐公式訪問」  

‣16⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
   ｢出前講座①｣  

‣16⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
   ｢会員による卓話（出席）｣  

‣19⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　休⽇日休会  
‣20⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
   ｢未定｣  

‣21⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　休会  
‣22⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　祭⽇日休会  
‣23⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　 　  
   ｢会員による卓話｣  

‣23⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
   ｢会員による卓話（クラブ研修）｣  

‣26⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　 　報徳会館  12:30  
   ｢卓話：プログラム委員会｣  

‣27⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
   ｢卓話：海外で学んで（ドルパラム、ニンジン）｣  

‣28⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館 　12：30  
   ｢卓話：｣  

‣29⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　 　報徳会館  12:30  
 　 　 　「クラブ協議会：ガバナー公式訪問」  

‣30⽇日(⾦金金)  湯河原 　休会  

‣30⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
   ｢クラブ協議会(奉仕プロジェクト）｣

本日の例会：通常例会（第1950回）

大木　清　委員

ニコニコ箱 累累計 ⽬目標

9⽉月6⽇日分 8,000 206,125 1,200,000

❖ニコニコ箱

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

✴ビジター  
⼩小沢  重彦様（⼩小⽥田原RC）…毎々、お世話になります。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
鈴鈴⽊木  ⻯竜哉さん…家内の誕⽣生祝いありがとうございます。  
✴その他  
本多   純⼆二さん…昭和62年年9⽉月8⽇日に⼊入会して、29年年⽬目に⼊入りま
した。⼤大台まで、あと1年年ガンバリます。  
辻村  彰秀さん…⾼高橋  敦朗先輩、本⽇日は宜しくお願いします。  

❖ 会員誕⽣生⽇日
中村 維孝さん（9月11日）

❖ 奥様誕⽣生⽇日
鈴木 延江様（9月6日）

MEMO
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例例会報告：2016年年9⽉月6⽇日（晴れ） 　 　第1949回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年9⽉月6⽇日 　12：30〜～13：30

❖出席報告

辻村  彰秀  会⻑⾧長  
皆さん、こんにちは！  
先週のガバナー公式訪問では会員皆さまに
ご協⼒力力いただきだきありがとうございまし
た。佐野ガバナーも喜んでお帰りになった
事をご報告いたします。  
本⽇日は、9⽉月の休⽇日についてお話させていた
だきます。今⽉月は19⽇日の“敬⽼老老の⽇日”、22⽇日
の“秋分の⽇日”と2⽇日国⺠民の休⽇日があります。  

“敬⽼老老の⽇日”は兵庫県の村で⾏行行われていた「としよりの⽇日」が
始まりとされています。その主旨は「⽼老老⼈人を⼤大切切にし、お
年年寄りの知恵を借りて村作りをしよう！」と、農閑期の気
候も良良い9⽉月15⽇日と定めて、敬⽼老老会などが⾏行行われていまし
た。この慣習が1950年年からは兵庫県全体で⾏行行われ、その
後、全国に広がったものです。1964年年に「としより」とい
う表現が好ましくないということで、「⽼老老⼈人の⽇日」と改称
され、その翌年年1965年年に9⽉月15⽇日を「敬⽼老老の⽇日」とする国
⺠民の祝⽇日として制定されました。その他の説としては、聖
徳太⼦子が「悲⽥田院」という、今でいう⽼老老⼈人ホームを作った
のが9⽉月15⽇日だということでこの⽇日が「敬⽼老老の⽇日」になった
というものもあります。  
2003年年からは「ハッピーマンデー制度度」のため、9⽉月の第3
⽉月曜⽇日に変更更になっています。現在、「敬⽼老老の⽇日」はお祝
いの⽇日で、もともとの9⽉月15⽇日は⽼老老⼈人の福祉への理理解や取り
組みに対する啓発の⽇日として「⽼老老⼈人の⽇日」とされているそ
うです。なにか無理理やりでわかりにくいです。  
“秋分の⽇日”は『暦象年年表』という国⽴立立天⽂文台が作成する冊⼦子
によって決定されます。年年によって異異なりますが、⼤大体9⽉月
22⽇日または23⽇日です。「先祖を敬い、亡くなった⼈人をしの
ぶ⽇日」として制定されました。そのため、この⽇日はお彼岸
の中⽇日となっています。  
⽇日本には四季があり、3⽉月の春分の⽇日、9⽉月の秋分の⽇日が
あって、なんで夏、冬には祝⽇日がないのか、これは元々、
明治時代にあった歴代の天皇、皇后、皇族の霊を祭る春
季、秋季皇霊祭の祝⽇日が、昭和23年年に国⺠民の祝⽇日として制
定され、継承されているためです。  
昨年年9⽉月にシルバーウィークといわれ、⼟土⽇日が休みなら5連
休がありました。これは祝⽇日と祝⽇日に挟まれた⽇日は休⽇日な
り祝⽇日になるためです。この次にこのシルバーウィークが
起こるのは2026年年でずいぶん先の話です。  
休⽇日が増減することにはいろいろ議論論はありますが、でき
ればちゃんとした由来、意義がある⽇日に国⺠民皆で祝える祝
⽇日にしてほしいなと思っております。  

❖会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

9⽉月6⽇日 39(35) 29 0 82.86%

8⽉月30⽇日 39(37) 30 0 81.08%

  8⽉月23⽇日 39(36) 30 0 83.33%

❖ 幹事報告

櫻井  康⼆二  幹事  
1)9⽉月8⽇日（⽊木）9：30〜～10：30オンライン
研修「クラブのためのよくわかる寄付と承
認」が開催されます。参加される⽅方は事務
局の諸星さんまでお願いします。  
2)「地区⼤大会記念念懇親ゴルフコンペのご案
内」が来ています。平成28年年9⽉月26⽇日

（⽉月）レイクウッドゴルフクラブにて開催。出場を考
えてる⽅方は事務局の諸星さんまでお願いします。  

3) 10⽉月16⽇日（⽇日）秦野市⽂文化会館にて地区⼤大会が開催さ
れます。皆様の出席を宜しくお願いします。

⽊木村  啓滋  委員

【⽋欠席者】6名  
 　 　⼤大川 　裕、⼩小林林  和彦、⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行、富⽥田  浩⼀一朗、  
 　 　⼤大野  英明、⼤大⾼高  英之  
【今回MU】0名  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】増加なし

❖卓話 ⼩小⽥田原は来年年4⽉月まで競技場の改修が決まっていますが、各
⽅方⾯面との綱引きが始まろうとしています。ラグビーを⼩小⽥田
原でいかに盛り上げていくかも⾮非常に重⼤大なポイントに
なってくるでしょう。観光地・箱根を控えているのは⼩小⽥田
原のメリットですが、意思統⼀一を図って皆で盛り上げて欲
しいというのが協会からのお願いです。  
⼩小⽥田原市ラグビーフットボール協会は発⾜足して1年年になり、
ラグビー⼈人⼝口・ラグビーファンをいかに増やすかに⼒力力を⼊入
れています。⼦子供たちのスクールは最初12〜～3名でした
が、今は50名です。スタッフも20名くらいに増えました。
やはり昨年年度度のブームからどこの市でも⼈人気が上がったよ
うです。昔ラグビーが盛んだった頃の早明戦や、成⼈人の⽇日
に⼤大学ラグビーの決勝戦があったような、そんな⽂文化は無
くなっているので、これからいかに興味を持つ⼈人を増やし
ていくかが我々の責任と思っています。資料料をお配りしま
したが、今週⼟土曜⽇日に横浜国際競技場でトップリーグの試
合があります。横浜国際競技場は今までラグビーの試合は
全くやったことがありません。初めての試みなので、是⾮非
ご覧いただければと思います。  
⼩小⽥田原には30年年くらい前に『⼩小⽥田原ラグビークラブ』が存
在していました。私も何度度かお⼿手伝いしていたのですが、
ニュージーランドに100点ゲームで負けたことなどからラ
グビーブームが去り、衰退が始まりました。ですから去年年
の活躍がいかにブームの切切っ掛けになったかお分かりにな
ると思います。ワールドカップまでは3年年しかありません。
⼤大切切な期間です。皆様にラグビーを応援していただければ
有り難いです。地元・⻄西湘地区がラグビーに対してどのよ
うな関⼼心を持ってくれるのか、商業的に観戦のお客様をい
かに取り込んでいくか、真剣に捉えて考えて頂きたいと思
います。  
ラグビー⼈人⼝口ですが、⼤大学では盛んで部員も増えていま
す。⾼高校のラグビー部はピークがTVドラマ「スクール
ウォーズ」の頃でした。今はだいぶ減っていると思いま
す。⼩小⽥田原では⻄西湘、旭丘、城北北⼯工業の3校が登録していま
すが、部員数が少なく合同で試合に出場したりしていま
す。⻄西湘地区にはなかなかラグビー⽂文化が根付かないよう
です。また、ワールドカップ公認キャンプ地の募集も始
まっていますが、⼩小⽥田原が応募するかどうか話し合われて
います。公認キャンプ地になると競技場を開催前2か⽉月間、
全く他に利利⽤用できなくなります。陸陸上などに使えず、ハー
ドルが⾼高い感じがします。100％使われる保証もありませ
ん。メリットとしては、商標が⾃自由に使えることです。⼤大
会前の事前キャンプ地という道もあり、これは誘致する⾃自
治体とチームとの直接交渉となります。締結すれば確実に
そのチームが来ますので、⼩小⽥田原市もそれを考えている部
分もあると思います。これから協議しながら⼀一番良良い⽅方法
で結び付けていきたいと願っています。  
ラグビーのこれからの取り組み、⻄西湘地区の⽅方向性をお話
しさせていただきました。現在、⼩小⽥田原市ラグビーフット
ボール協会では賛助会員を募集中です。我々もボランティ
ア団体で資⾦金金が集まりにくい状態です。どうぞご協⼒力力をよ
ろしくお願いいたします。  

「小田原でのラグビーの動き」 

⼩小⽥田原市ラグビーフットボール協会  会⻑⾧長  
⾼高橋  敦朗  様  

去年年のワールドカップからラグビーは盛
り上がりを⾒見見せ、リオのオリンピックで
は7⼈人制ラグビーで強豪国を撃破しまし
た。⼤大変な実績だと思います。そして⼩小
⽥田原が⽇日本代表の合宿地ということで、
神奈奈川県と⼩小⽥田原市と⽇日本ラグビーフッ

トボール協会と三者で合意⽂文書を交わしました。そういっ
たことを踏まえ、今後の⼩小⽥田原ラグビーフットボールの動
きに関してお話しさせていただきます。  
⼩小⽥田原のキャンプ地が決まったのはどうしてかというと、
まず前任のエディー・ジョーンズ監督が⼩小⽥田原の城⼭山競技
場を⾒見見て、ロケーションが⾮非常にシークレットである、三
⽅方を⼭山に囲まれて極秘練習に素晴らしい環境だと気に⼊入っ
てくれたからだそうです。そしてスポーツ施設が充実して
いてプールも温泉もあるヒルトンが近くに存在していたた
めもあったようです。それらが切切っ掛けとなって⼩小⽥田原が
候補地となりました。  
エディー・ジョーンズ⽒氏は元々オーストラリアの⽅方です
が、⽇日本の⾎血が混じっていて奥様も⽇日本⼈人です。彼が最初
に⽇日本でコーチングしたのが東海⼤大で、それが指導者への
最初の⼀一歩でした。それからオーストラリア、南アフリ
カ、サントリーなどの監督を務めてきました。彼の指導⼒力力
で⽇日本⼈人の潜在能⼒力力が引き出され、去年年の実績に繋がった
と思います。ワールドカップに向けて後3年年、神奈奈川県や⼩小
⽥田原市がどういったスタンスで商業的にも結び付けていく
か、その取り組みを今考えている状況です。横浜国際競技
場は準決勝から4試合くらい使われることがほぼ決定してい
ます。収容⼈人員が7万⼈人強ですので4試合で約30万⼈人の動員
数となります。外国から来られる⽅方も多く、⽇日本に2〜～3週
間滞在して、2〜～3試合を観戦していくパターンが多いよう
です。ラグビーの試合は7〜～10⽇日のスパンがありますの
で、その間の⾏行行動は観光になります。横浜が主会場になれ
ば、新幹線ですぐの⼩小⽥田原から箱根・伊⾖豆が間違いなく観
光⽬目的地になるだろうと思います。それに向けて、神奈奈川
県や⼩小⽥田原市・箱根町がどう取り組んでいくか、どう盛り
上げていくか、海外のお客さんをどう楽しませるか、を今
考えている最中です。地元の企業、特に商業関係の⽅方にど
う取り組んでいただけるかは真剣に考えていかないと、取
りこぼしの恐れがあると思います。商業的な試算では2300
億円程度度の経済効果があるのではないかと⾔言われていま
す。ラグビーの場合、ワールドカップの登録数が20チーム
ほど。サッカーに⽐比べると少ないですが、2か⽉月に亘る経済
効果と考えれば⼤大きいのではないでしょうか。横浜と⼩小⽥田
原、神奈奈川県内各地でも、誘致に向けて三浦や相模原、厚
⽊木、⼤大磯などが名乗り出ています。

❖ Table  flower
• スプレーカーネーション  
• カクトラノオ  
• 秋明菊（しゅうめいぎく）  
• パニカム  
【花⾔言葉葉】  
スプレーカーネーション：「感動」  
カクトラノオ：「希望」  
秋明菊：「忍耐」

❖ 委員会報告
親睦委員会・須藤委員  

配布したお⽉月⾒見見例例会の時間が変更更になりました。受付が
18：00〜～18：10、例例会が18：10〜～18：40、懇親会が
18：55〜～20：55の予定です。皆さん懇親会へのご出席を
よろしくお願いします。


